



## Spatenstich für den neuen Kindergarten

**Altheim.** (red) Am Donnerstag erfolgte mit dem ersten Spatenstich der Startschuss für die Bauarbeiten des neuen Kindergartens in Altheim. Neben Bürgermeister, Vertretern des Marktgemeinderats, der Baufirma „Rödl und Herdegen“ und der Planungsgesellschaft POKAM mbH, waren auch Vize-Landrat

Fritz Wittmann, Kindergartenleiterin Julia Beck und Eva-Maria Trinkl vom technischen Bauamt der Marktverwaltung, zu diesem Anlass erschienen. Durch den Neubau wird dem Bedarf an Kindergartenplätzen in der Marktgemeinde Rechnung getragen. Damit wird in Alheim neben der bereits bestehenden Kin-

derkrippe künftig ein Kindergartengebäude für sechs Gruppen, mit Mehrzweckraum, Nebenräumen und großzügigen Außenanlagen vorgehalten. Insgesamt können dort mit Inbetriebnahme rund 120 Kindergartenkinder, in der Altersgruppe drei bis sechs Jahre, bestens betreut werden.

Foto: Simone Turba

# MARKT ESSENBACH

## Pressemeldung



### **Spatenstich für den neuen Kindergarten in Altheim**

Essenbach, 12.05.2022

Vergangenen Donnerstag war es soweit... durch den symbolischen „Ersten Spatenstich“ erfolgte der offizielle Startschuss für die Bauarbeiten des neuen Kindergartens in Altheim. Mit den Worten „Ich bin sehr froh, dass es nun endlich losgeht“, richtete sich Erster Bürgermeister Dieter Neubauer an die geladenen Gäste.

Neben Vertreterinnen und Vertretern des Marktgemeinderats, der Baufirma „Rödl & Herdegen“ und der Planungsgesellschaft POKAM mbH, waren auch Stellv. Landrat Fritz Wittmann, Kindergartenleiterin Julia Beck und Eva-Maria Trinkl vom Technischen Bauamt der Marktverwaltung, zu diesem Anlass erschienen.

Durch den Neubau wird dem Bedarf an Kindergartenplätzen in der Marktgemeinde Rechnung getragen. Damit wird im Ortsteil Altheim neben der bereits bestehenden Kinderkrippe künftig ein Kindergartengebäude für sechs Gruppen, mit Mehrzweckraum, Nebenräumen und großzügigen Außenanlagen vorgehalten. Insgesamt können dort mit Inbetriebnahme rund 120 Kindergartenkinder, in der Altersgruppe drei bis sechs Jahre, bestens betreut werden.

Bild:

v.l. Gemeinderäte Melanie Zahn, Christina Heckinger-Raßhofer, Sven Wastian, Fritz Wenzl, Karl-Josef Wenninger, 3. Bürgermeisterin Renate Hanglberger, Eva-Maria Trinkl (Technisches Bauamt Essenbach, Hochbau), Stellv. Landrat Fritz Wittmann, 1. Bürgermeister Dieter Neubauer, Kindergartenleiterin Julia Beck, Martin Pollinger jun. und Martin Pollinger sen. (beide Planungsgesellschaft POKAM), Georg Luginger, Thomas Rödl (Bauunternehmen Rödl & Herdegen) sowie Gemeinderäte Josef Amann und Manuela Taglinger

**Markt Essenbach – Rathausplatz 3 – 84051 Essenbach**

E-Mail: [rathaus@essenbach.de](mailto:rathaus@essenbach.de) – Telefon: 08703/808-10 (Büro des Bürgermeisters/Öffentlichkeitsarbeit)